Ersatz für Ersatz ist in Sicht



Ihren Ruf als thematischer Dauerbrenner des Burgbernheimer Stadtrates könnten die Hinweisschilder für touristische Ziele und gastronomische Betriebe im Stadtgebiet bald loswerden. Bereits im Frühjahr war die Größe der erneuerten Wegweiser von den Mandatsträgern als zu klein und schwer lesbar eingestuft worden, weshalb sich eine Mehrheit für die sofortige Entfernung der Schilder ausgesprochen hatte. War

dies mit Verweis auf Veranstaltungen wie den ersten Streuobst-Wandertag und das Lichterfest im Gründlein zunächst nicht erfolgt, ist nun ein Ersatz für die zu klein geratenen Wegweiser endgültig in Sicht: In der letzten Stadtratssitzung vor der Sommerpause präsentierte Bürgermeister Matthias Schwarz eine überarbeitete, vergrößerte Version, die zeitnah angebracht werden soll. cs/Foto: Christine Berger